

STRATEGISCHE PARTNERSCHAFT: CERRO EDV-SYSTEMHAUS GMBH SCHLIESST SICH SOFTWARE PARTNERS GROUP GMBH AN

Eschenburg / Braunschweig, 20. Januar 2026 – Die CERRO EDV-Systemhaus GmbH, einer der führenden Sage-Partner in Deutschland, gibt ihren Beitritt zur Software Partners Group GmbH (SPG) bekannt. Mit diesem strategischen Zusammenschluss bündeln beide Unternehmen ihre komplementären Stärken, um den deutschen Mittelstand noch gezielter bei der digitalen Transformation zu unterstützen.

CERRO betreut heute rund 400 mittelständische Kunden und gehört seit vielen Jahren zu den Top-15-Sage-Partnern in Deutschland. Das Unternehmen verfügt über eine ausgewiesene und am Markt etablierte Stärke im Bereich HR und Payroll, einem Themenfeld, das insbesondere in Deutschland durch steigende regulatorische Anforderungen, hohe Dynamik und wachsender Komplexität geprägt ist.

Durch den Zusammenschluss mit SPG entsteht eine leistungsfähige Plattform, die technologische Tiefe, Skalierbarkeit und operative Exzellenz vereint. Kunden profitieren von einer erweiterten technologischen Bandbreite, zusätzlichen Ressourcen in Beratung, Implementierung und Support sowie von integrierten Lösungen entlang der Wertschöpfungskette – von ERP und insbesondere im HR und Payroll sowie angrenzenden Services.

Gemeinsam verfolgen CERRO und SPG das Ziel, mittelständische Unternehmen in Deutschland noch wirksamer bei der Bewältigung der gestiegenen Payroll- und HR-Komplexität zu unterstützen und ihnen nachhaltige, zukunftsfähige Lösungen bereitzustellen.

Statement Luis Cerro Fernandez, Gesellschafter CERRO EDV-Systemhaus GmbH

„CERRO steht seit über 25 Jahren für Verlässlichkeit, Nähe zum Kunden und tiefes Prozessverständnis. Mit dem Anschluss an die Software Partners Group stellen wir sicher, dass wir diese Stärken langfristig weiterentwickeln können, mit mehr technologischer Tiefe, mehr Skalierbarkeit und einer starken Gruppe im Rücken.“

Statement Bianco-Rhys Worrall, Geschäftsführer CERRO EDV-Systemhaus GmbH

„Die Partnerschaft mit der Software Partners Group eröffnet uns neue Möglichkeiten, unsere Kunden noch umfassender zu begleiten, insbesondere im Bereich Cloud, HR, Prozessautomatisierung sowie Digitalisierung. Gleichzeitig bleiben wir CERRO: nah am Kunden, unternehmerisch und mit klarer Verantwortung für Qualität und Umsetzung.“

Luis Cerro Fernandez und Bianco-Rhys Worrall bleiben CERRO auch künftig als Geschäftsführer erhalten.

Statement Edgar Ertel, CEO Software Partners Group GmbH

„Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit CERRO, Luis, Bianco und dem gesamten Team. CERRO bringt nicht nur eine langjährige Erfolgsgeschichte als einer der führenden

PRESSEMITTEILUNG

Sage-Partner mit, sondern auch eine klar ausgewiesene Stärke im Bereich HR und Payroll sowie tiefes Prozessverständnis bei rund 400 mittelständischen Kunden.

Gerade in Deutschland ist Payroll im internationalen Vergleich deutlich komplexer geworden, regulatorisch, organisatorisch und operativ. Mit CERRO stärken und erweitern wir gezielt unsere HR- und Payroll-Kompetenz innerhalb der Software Partners Group und schaffen die Grundlage, unsere Kunden noch ganzheitlicher bei der Bewältigung dieser Komplexität zu unterstützen.

Gemeinsam verfolgen wir die Strategie, skalierbare Lösungen zu etablieren, nachhaltige Mehrwerte zu schaffen und den deutschen Mittelstand langfristig und verlässlich in seine digitale Zukunft zu begleiten.“

Über die Software Partners Group

Die Software Partners Group begleitet mittelständische Unternehmen seit über 25 Jahren bei der Digitalisierung ihrer kaufmännischen Prozesse. Mit einem starken Netzwerk spezialisierter IT-Dienstleister bietet SPG umfassende Lösungen in den Bereichen ERP, Dokumentenmanagement, Managed Services, HR und Prozessdigitalisierung.

Die Gruppe verfolgt eine klare Buy-and-Build-Strategie, um ein führendes digitales Ökosystem für den Mittelstand aufzubauen.

Kontakt

Software Partners Group GmbH

Edgar Ertel, CEO

E-Mail: Edgar.Ertel@softwarepartnersgroup.com

www.softwarepartnersgroup.com